



3 年学年通信 スクラム No. 3

東広島市立川上小学校 令和2年5月7日(木)

休業がさらに延長になりました

新型コロナウイルス感染症拡大予防のために非常事態宣言が出されたことで、4月16日から臨時休業が始まり、このゴールデンウィークも「ステイホーム」という合言葉で、各家庭で外出を控えながら自宅で過ごされたことと思います。少しずつ感染者の数は減ってきており、状況は改善してきているようではありますが、依然収束には至っていないようです。そのために臨時休業の方も5月31日(日)まで延長されることになりました。

子供たちにおきましては、3月の休業も含めて制限のある中で長期に自宅で過ごしているということもあり、精神的にも、体力的にもかなり負担がかかっているのではないかと思います。また、課題は出ていたとはいえ、自主的に学習することで十分なものでなく、学力的にも心配されるところです。更なる休業延長で今後心配されることも多いと思いますが、とにかく健康で安全に過ごしてくれることを切に願うばかりです。

休業が解除された際には、すぐに多くの課題を改善することはできないかもしれませんが、少しでも子供たちが心穏やかに落ち着いて学校生活を送れるような支援ができるように3年担任一同準備をしていきたいと考えています。尚、これからの休業中の家庭での課題につきましたは、右記の通りです。計画的に行えるようにご家庭でのご協力をお願いいたします。

休業中の課題について

- ・1週間分の宿題を木曜日または金曜日に取りに来ていただきます。(3年生の課題はフレハフ校舎2-4教室にあります。)
- ・宿題は、川上っ子がんばりプリントの計画表(別紙)を見てその日の分をやるようにします。
- ・次の週の木曜日または金曜日には、答え合わせをした上、やったプリント集を提出し、再度新しい課題を持って帰っていただきます。
- ・理科について
封筒にホウセンカの種を入れてあります。各家庭で育ててください。



- ① 種を観察して観察カードに様子を書く。(教科書P25)
- ② 牛乳のパックやポットなどに土を入れ、種をまき、毎日水をやる。(教科書P26)
ポットやポット用の土が必要な場合は、学校のものをお持ち帰りください(フレハフの横に置いてあります)。

※ホウセンカが大きくなったら、鉢に植え替えます。フレハフ横に3年生の鉢がありますので、名前を確認して持って帰ってください。今はパンジーが植えてあります。ホウセンカが大きくなるころにはパンジーが枯れると思いますので、植え替えてください。新しい土は来週準備します。鉢が見つからない場合は、学校の鉢をお持ち帰りください。ポットとともにフレハフ横に置いておきます。

担任より児童のみなさんへ (一言となぞなぞです。学校に来た時に答えを教えてね。)

1組

勉強のほかにも、手伝いなど家でできることを見つけて家族のためにがんばりましょう。

問題: $I\Box + シ\Box = ハ\Box$

足し算です。□にはいる文字を考えましょう。□には同じ文字が入ります

2組

次、登校したときみなさんの明るい笑顔たくさん見せてください。会える日までおたがいががんばりましょう!

問題: ほかの学年は1つしかないけど3年生だけ2つもっているものはなんでしょう。

3組

元気いっぱいのみなさんに会えるのを楽しみに待っています。早寝早起き、運動もして、体調に気を付けて過ごしてください。

問題: 藤井君は「テントウムシ」、「クモ」、「ゴリラ」を見つけに行きました。一番多く見つかったのは、どの生き物かな?

4組

「笑顔で風を変える」みなさんにこの言葉を送ります。生活がみんなの力で明るく元気に!!

問題: 奥先生がある登山家に向かって質問した。①富士山に登った時の感想は? ②エベレストには登った? ③あなたの名前は? 3つの質問の答えは同じ! さて、何と答えた?